
Blüten

Beitrag von „Thomas“ vom 25. Mai 2018, 22:08

Schneidet ihr die alten Blüten immer ab ?

Ich muss gestehen ich lass die einfach dran bis sie abfallen. Aber ich hab ja auch nicht so viele 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5796-bl%C3%BCten/&postID=46599#post46599
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